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出席状況 正会員数 37 名 本日の出席率 100 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。毎日寒暖
の差が激しい日が続いております
がお体の体調はいかがでしょう
か。インフルエンザも流行してい
ますので十分気を付けて下さい。
また、ロータリークラブの例会も

来週と再来週で年内は終りです。私は、職業奉仕の
為来週の例会は欠席させていただきますが、再来週
のクリスマス家族例会は楽しみにしております。前
半、地区大会も無事終了、後半にはＩＭが予定され
ています。これまでいろいろな行事やロータリー活
動は各委員会の委員長さん、小委員長のお陰で私が
目指す楽しいロータリーを行えていると思います。
心から感謝申し上げます。また、後半は会員増強に
力を入れて頑張りたいと思いますので会員の皆様の
ご協力を宜しくお願いします。
◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・10 月 21 日にインターアクトクラブにてのポリオ根
絶の募金活動を各クラブよりポリオプラスに寄付
をする。
 ・現在、平地区で合同例会を模索中、その他のクラ
ブでも分区内で他のクラブとの合同例会を検討し
て頂きたい。
 ・桜ロータリークラブがオープン例会でボーリング
大会を検討中、日程等決まり次第連絡するので奮っ
て参加して下さい。
 ・分区が協賛している事業「かたりつぎ」が 3 月 2
日アリオスで開催されます。参加無料ですが、事
前登録が必要です。要望があれば、分区にてチケッ

トを確保します。
 ・会議終了後、忘年会を開催して分区内の会長幹事
と懇親を深めました。
 ・いわき平東ロータリークラブより 12 月のプログラ
ムが届いております。
◎各種委員会報告
◇出席・スマイル委員会－柏原達之副委員長

 ・本日の出席率はクラブ総会です
ので 100 パーセントです。
 ・本日はクラブ総会です。宜しく
お願いします。斉藤会長、木村
副会長、蛭田（剛）会長エレク
ト、鈴木（敏）幹事、高橋副幹事、

大平、柏原、鈴木（雅）、鈴村、髙萩、小澤、高野、
渡邉公平パストガバナー、嵐、吉野（彰）、星、高
崎、川口、吉野（嘉）、佐藤（政）、林、鈴木（修）
各会員
 ・誕生祝ありがとうございました。長谷川会員
◇親睦活動委員会－小澤啓一小委員長
　　今月誕生日の方へ誕生祝を差し上げたいと思い
ます。長谷川勉会員前の方へどうぞおめでとうご
ざいます。
◎クラブ総会－斉藤　隆会長
　本日は次期副会長と次期副幹事を選出しご承認を
いただくクラブ総会です。お配りしたプリントをご
覧下さい。次期副会長に現幹事の鈴木敏広会員、次
期副幹事に吉野嘉晃会員を選出致しました。承認の
盛大な拍手をありがとうございます。次年度はこの 2
名を新役員に加えて運営することになりますので宜
しくお願いします。

クラブ総会（18時より）
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
君が代
－今月は疫病予防と治療月間です－

ロータリーの目的
　　　　斉藤　隆　会長

出席はロータリアンの三大義務の一つです

懇親会スナップ写真

★次期副会長挨拶－鈴木敏広会員
　本年度、幹事としてクラブ運営
に関わってクラブは、多くの方々
に支えられ成り立っている事が分
かりました。来年度は、微力なが
ら副会長として会長の補佐をして
いけたらと思います。そして皆さ

んのお力をお借りしてクラブを盛り上げていきたい
と思います。ご協力の程、宜しくお願い致します。

★次期副幹事－吉野嘉晃会員
　今しがた副幹事にご承認いただ
きました吉野でございます。鈴木
幹事と同じく斉藤会長からのお電
話に二つ返事でお受けしました。
幹事と違うのは、事の重大さを理
解していないという点で、来年に

なれば少しずつ後悔の念が押し寄せてくるかもしれ
ません。お受けした以上、期待に応えられるよう頑
張りますので、諸先輩方のご指導をよろしくお願い
いたします。




